

学校だより

令和6年3月22日発行

立川市立若葉台小学校 校長 松村 利一 〒190-0001 立川市若葉町**1-13-1** TEL 042-536-3971 FAX 042-534-6943 HP http://www.tachikawa-edu.jp/es19/

一年間のご協力 ありがとうございました

校長 松村 利一

今年度の教育活動も、卒業式を残すのみとなりました。今年度は年度の途中で、新型コロナウイルスの感染症法上の位置付けが季節性インフルエンザと同等の5類となったこともあり、今まで以上に体験活動や子ども達同士の学び合い活動を充実させるように努めてきました。そんな私たちの思いに応えるかのように、子ども達は生き生きと活動する姿を見せてくれましたし、子ども達の姿に私達教職員も元気をもらうことができた毎日でした。子ども達に「ありがとう」と伝えたい気持ちです。そして、いつも学校の活動にご理解をいただき、温かく見守ってくださった保護者や地域の皆様の支えにもたいへん感謝しております。本当にありがとうございました。先日の学年末の保護者会・立川市民科報告会にもたくさんの方が足を運んでくださいました。重ねて感謝申し上げます。







さて、子ども達は2週間の春休みを迎えます。進級や卒業にともない環境が大きく変わるこの時期は、気持ちが浮かれて失敗してしまったり、寂しさや不安を抱えて悩んでしまったりする子がいるのではないかと心配になります。学校では繰り返し、次のような内容について指導してきていますが、ご家庭でもお子さんの不安を取り除き、自己肯定感を高めてあげるような働きかけをお願いいたします。

みんなは例外なく素晴らしい存在です。そして、いろんな可能性を秘めた存在です。自分のことを大切にしてほしい。困ったことや悩みがあったら、近くにいる大人に相談してほしい。相談窓口に連絡してくれてもよいです。遠慮したり、ためらったりしないでほしい。みんなの周りには助けてくれる大人がたくさんいます。家族はもちろんですが、校長先生をはじめとした先生達、地域の人達は必ずみんなのことを助けてあげるし、守ってあげます。だから必ず頼ってください。

また、ご家庭では『お子さんの無料通話アプリや SNS、オンラインゲーム等の長時間利用による生活習慣の乱れや不適正な利用』がないように、しっかり見守りをお願いします。子ども達から話を聞くと、夜遅い時間までゲームをしていたり、ユーチューブを視聴したりしている子がいるようです。また、かなり長時間の使用を許されている子もいました。春休みを前に今一度「家庭ルール」を見直してみてください。

来年度も教育活動の充実に努め、子ども達が毎日笑顔で通える学校づくりに教職員一同 尽力して参ります。これからも皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。